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Шебекинцы увековечили память о героях-земляках

новости z

Дорогие читатели,  проходит досрочная подписка на газету «Красное знамя»
  на 2-е полугодие 2023 года. 

Она продлится по 31 марта. Стоимость подписки - 869 рублей  82 копейки.  
Для инвалидов 1 и 2 групп  - полугодовая подписка 775 рублей 8 копеек.  

Постарайтесь сэкономить свои деньги, после подписка станет дороже. Для тех, 
кто  будет самостоятельно получать газету в редакции,  подписка 360 рублей. 
Подписаться можно в отделениях связи, у почтальонов, в редакции газеты. 

Также это можно сделать на сайте 
онлайн-подписки Почты России  https://podpiska.pochta.ru

человек и его дело z

Не секрет, что для большинс-
тва женщин на первом месте сто-
ит семья, а потом уже работа. Еле-
на Александровна Петренко в этом 
смысле наверняка не исключение, 
хотя…

- Я себя без работы не мыслю, - ут-
верждает она. - Тем более, что и рабо-
та у меня любимая, и коллектив заме-
чательный.

Трудится Елена Александровна на-
чальником экономического отдела – за-
местителем бухгалтера муниципального 
автономного учреждения «Коммунальная 
служба сервиса». Трудится она здесь более 
10 лет. Имеет Благодарность и Почётную 
грамоту от  главы администрации Шебе-
кинского городского округа за (внима-
ние!) подготовку экспозиции Шебекинс-
кого городского округа на Международ-
ном фестивале садов и цветов «Белгород в 
цвету». Разве можно говорить  после это-
го, что все экономисты, бухгалтеры суха-
ри, которых кроме цифр ничего не ин-
тересует?.. И ещё совсем недавно Елена 
Александровна была награждена Почёт-
ной грамотой Совета депутатов Шебекин-
ского городского округа.

- В семье у меня всё нормально: муж 
работает,  дочь Виктория учится в шко-
ле, ей 15 лет, - говорит она.

А вот что говорит директор МАУ «Ком-
мунальная служба сервиса» Дмитрий 
Александрович Бочарников: 

- Елена Александровна за период ра-
боты в коммунальном хозяйстве зареко-
мендовала себя знающим, квалифициро-
ванным специалистом, требовательным, 
чутким руководителем. Она регулярно 
повышает свою профессиональную под-
готовку в сфере корпоративного тренин-
га, проявляет своевременное и полное 
изучение изменений в законодательс-
тве, грамотно руководствуясь его поло-
жениями в трудовой деятельности. Еле-
на Александровна изучает специальную 
литературу, касающуюся  выполняемой 
работы, а также по тематике проводи-
мых исследований и разработок, состав-
ляет различные экономические обосно-
вания, справки, периодическую отчёт-
ность.  Свои знания успешно применя-
ет на практике.

После того, что удалось услышать от Д. 
А. Бочарникова, я достаточно долго раз-

Когда работа в радость

мышлял о том, что стоит рассказывать 
читателю нашей газеты о том, что вхо-
дит в должностные обязанности Петрен-
ко. Она руководит  экономическим отде-
лом. Для тех, кто знаком с этой работой, 
ничего нового я не скажу, тех, кто далёк 
от экономики – вряд ли это заинтересу-
ет. И тогда я решил из двух зол выбрать 
меньшее, то есть самым кратким обра-
зом перечислить обязанности Елены 
Александровны. Итак, она осуществля-
ет руководство, разрабатывает муници-

пальные задания, планы финансово-хо-
зяйственной деятельности учреждения, 
составляет отчёты о выполнении муни-
ципальных заданий на основании дан-
ных руководителей подразделений, за-
ключает договора, разрабатывает смет-
ную документацию и т. д. и т. п. Чтобы 
всё перечислить, нужно отдать целую га-
зетную полосу под это.  А зачем? И так 
ясно, что работы у Елены Александров-
ны Петренко непочатый край. 

 Тарас ЛОГОВСКОЙ 

Узнаём о героях-
наставниках

Шебекинцы смогут принять учас-
тие во всероссийской сетевой акции 
«Подвиг села: наставники» от РССМ. 
Она пройдёт при поддержке Минпрос-
вещения России. 

Участие в данной акции подразу-
мевает размещение пользователями 
соцсетей тематических постов с фо-
тографиями и историями о трудовых 
заслугах педагогических работников 
на селе.

 Условия участия в акции просты, 
нужно: опубликовать фотографии под 
хэштегами #ПодвигСела, #ПедагогНа-
ставник, #СельскийУчитель, #РССМ в 
социальной сети ВКонтакте; в посте 
рассказать историю о трудовых за-
слугах  героя, его почётных званиях 
и наградах; добавить информацию о 
том, что делаешь лично ты для разви-
тия малой родины. Обязательно на-
править свою заявку через сайт РС-
СМ: https://vk.cc/clTKZa с указанием 
ссылки на публикацию. 

«Акция приурочена к Году педагога 
и наставника. Шебекинцам не составит 
труда поделиться историей трудового 
подвига своего любимого сельского 
педагога, и о нём узнает вся страна. Са-
мые яркие работы будут представле-
ны на тематической передвижной фо-
товыставке. Победители получат дип-
ломы и памятные подарки», - сообщи-
ли в отделе молодёжной политики Ше-
бекинского городского округа.

Обновятся дороги                              
к медучреждениям

Всего в рамках национального 
проекта «Безопасные качественные 
дороги» в 2023 году в регионе плани-
руется обновить 107 км покрытия.

Специалисты отремонтируют 3,7 
км дорог к медучреждениям в Бел-
городской области. Фельдшерско-
акушерский пункт,  дорогу к которо-
му сделают  по нацпроекту, располо-
жен в Александровке Шебекинского 
городского округа на дороге регио-
нального значения. Медучреждение 
обслуживает более 350 жителей сёл 
Александровка и Борисовка.

Участок ремонта имеет протяжён-
ность 2 км. В процессе работ планиру-
ется исправить основание, заменить 
два слоя асфальтобетона, укрепить 
обочины, отремонтировать останов-
ку с автопавильоном, построить поч-
ти 1 км тротуаров, установить барьер-
ное ограждение.

«Всего в 2023 году в Белгородской 
области по национальному проекту «Бе-
зопасные качественные дороги» плани-
руется привести в нормативное состоя-
ние 8 дорог регионального значения, 64 
местные дороги и 9 искусственных со-
оружений. Объём финансирования со-
ставит 2,5 млрд рублей, из которых 1,1 
млрд – из федерального бюджета. Пе-
ред подрядчиками стоит задача завер-
шить работы до 15 июня», - сообщили в 
министерстве автомобильных дорог и 
транспорта Белгородской области.
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актуально z

наши интервью z

Сергея Алексеевича Мальцева мно-
гие жители Шебекинского городс-
кого округа знают не только как ди-
ректора спортивного комплекса 
«Юность», но и как депутата Сове-
та депутатов Шебекинского город-
ского округа. Причём теперешний 
депутатский мандат - не первый у 
Сергея Алексеевича, что говорит о 
его популярности, надёжности и как 
специалиста, и как человека. 

- По какому избирательному окру-
гу вы являетесь депутатом? – таким 
был первый мой вопрос при очеред-
ной встрече с Мальцевым.

- Я являюсь депутатом от партии «Еди-
ная Россия» по одномандатному избира-
тельному округу №8, в состав которого 
входят сёла Бершаково, Булановка, По-
повка, Александровка, Мешковое, Мак-
симовка.

- Наверняка избиратели вам дава-
ли наказы. Сколько их было? Какое 
количество наказов удалось выпол-
нить?

-  Стараемся выполнять все наказы из-
бирателей. Всего наказов было 23, к ис-
полнению принято 22. На январь теку-
щего года удалось исполнить 19 наказов, 
ещё 3 наказа находятся в работе.

- Какие именно наказы предстоит 
выполнить?

- Все работы предстоит выполнить в се-
ле Булановка. Например, был наказ вы-
полнить капитальный ремонт в местной 
школе. Он произведен  в рамках реализа-
ции целевой программы, инициирован-
ной губернатором Белгородской облас-
ти Вячеславом  Владимировичем Гладко-
вым, уже  завершается. В 2022 году про-
ведён капитальный ремонт электросетей 
наружного освещения центральных улиц 
села, в том числе  на улице Садовая, улуч-
шено качество электроснабжения. Все ра-
боты проводились работниками Шебе-
кинского района электрических сетей. В 
текущем году нужно будет выполнить ка-
питальный ремонт линии электропередач 
по улице Новая Алексеевка.

- С этим всё ясно. Теперь давай-
те подробнее поговорим  о том, что 
удалось сделать, в каждом селе кон-
кретно.

- Ну, коль уж мы говорили делах в Бу-
лановке, то и продолжим. Здесь удалось 
организовать вырубку поросли и деревь-
ев вдоль линии электропередач по улице 
Чернышевского. То же самое было сдела-
но вдоль линии электропередач по улице 
Советская.  Вместе с Бершаковской терри-
ториальной  администрацией организова-
ли сбор и вывоз крупногоборитного мусо-
ра по селу. Выполнили ремонт улично-до-
рожной сети, в том числе подъём на гору 
на улицах Дальняя и Ленина. Сделан капи-
тальный ремонт в детском саду и выпол-
нено строительство тротуаров в рамках гу-
бернаторской программы инициативного 
бюджетирования «Решаем вместе».

В селе Бершаково сдали в эксплуата-
цию новый Дом культуры. Организовали 
сбор и вывоз крупногаборитного мусора 
по селу. И в селе Поповка был выполнен 
большой объём работ. Здесь тоже крупно-
габоритный мусор вывозили, капремонт 
местной школы завершили, выполнили 
строительство детского сада, строитель-
ство тротуаров, произвели ремонт улич-
но-дорожной сети. И в селе Александров-
ка улично-дорожную сеть сделали. В селе 
Мешковое отремонтировали крышу шко-
лы и сделали уличное освещение перед 
сельским Домом культуры. В селе Мак-
симовка установили знак «Жилая зона» 
и остановочные павильоны, лестничные 
марши на улице Коммунистическая. 

- Что в перспективе?
- Многое зависит не только от нака-

зов избирателей, но и от той обстанов-
ки, что сложится в ближайшее время на 
Украине.

 Беседу вёл  Тарас ЛОГОВСКОЙ  

Сергей Мальцев: 
«Стараемся выполнять                         
все наказы избирателей»

мы помним z

В Шебекинском  городском округе, на-
чиная с 2018 года, были открыты 20 
парт с именами Героев. В преддверии 
Дня защитника Отечества в Купинс-
кой школе открылись три парты Героя 
выпускникам школы, участникам СВО 
Роману Александровичу Хворощеву, 
Илье Николаевичу Бражнику и Дмит-
рию Валентиновичу Хворощеву.

В памятном мероприятии приняли учас-
тие исполняющий обязанности секретаря 
Шебекинского местного отделения партии 
«Единая Россия» Сергей Валерьевич Белоу-
сов, члены партии, молодогвардейцы, а так-
же педагоги и учащиеся школы.

Наш долг – помнить и быть благодар-
ным тем, кто ценой собственный жизни 
оберегал для нас мирное небо и яркое сол-
нце над головой.  Героями не рождаются, а 
становятся. Эта простая истина подтверж-
дается из поколения в поколение. 

- Те, кого мы сегодня знаем как Геро-
ев России, в детстве были обычными де-
тьми, сидели за партой, бегали с друзья-
ми на школьном дворе на переменах или 
после уроков. Напомнить сегодняшним 
школьникам о том, что в жизни всегда есть 
место подвигу, показать им положитель-
ные примеры, на которые можно и нужно 
равняться, научить уважать историю своей 

В Купинской школе открыты парты Героев

страны и своей малой Родины призван об-
разовательный проект «Парта Героя», ко-
торый уже реализуется во многих реги-
онах нашей страны по инициативе пар-
тии «Единая Россия» и движения «Обще-

российский народный фронт»,  - отметила  
директор Купинской школы Наталья Васи-
льевна Селютина. 

Молодогвардейцы рассказали учени-
кам школы, как они помогают нашим за-

щитникам: изготавливают окопные све-
чи,  мини-печи. 

Настоящие патриоты всегда готовы сде-
лать всё для защиты своего Отечества.

Наш корр

Заместитель губернатора Белгород-
ской области Юлия Евгеньевна Щед-
рина, глава администрации Шебе-
кинского  городского округа Влади-
мир Николаевич Жданов и его за-
меститель Николай Николаевич Куз-
нецов обсудили ход весенних поле-
вых работ на приграничных террито-
риях  с руководителями  агрохолдин-
гов, сельхозпредприятий  и главами 
фермерских хозяйств. 

 Обстановка в нашем муниципалите-
те, часто подвергающемся обстрелам со 
стороны Украины, непростая. Особенно 
нелегко местным сельхозтоваропроиз-
водителям, чьи поля расположены близ-
ко к границе.  

Сейчас  стоят основные задачи: обес-
печить как продовольственную безопас-
ность, так и безопасность самих сотруд-
ников отрасли. Ранее об этом губерна-
тор Вячеслав Гладков говорил на сове-
щании с представителями профильно-
го областного министерства и сами-
ми аграриями. Глава региона подчерк-
нул: на местах обязательно нужно про-
водить инструктажи  о правилах пове-
дения в случае ЧС, а также предостав-
лять работающим в приграничье спе-

циалистам необходимое снаряжение и 
бронезащиту.

Многие вопросы, связанные с предсто-
ящим весенним севом, в том числе и каса-
ющиеся возможных мер экономической 
поддержки, обсуждались на состоявшей-
ся встрече. Как отметила Юлия Евгеньев-
на Щедрина, контакт аграриев с властью 
будет постоянным и открытым.

- Мы заводим чат, где у нас будут все 
те производители, которые, мы сегод-
ня понимаем по карте, входят и в «крас-
ную», и в «жёлтую» зоны. В этом чате и 
я, и министр сельского хозяйства облас-
ти. Мы готовы отвечать на общие вопро-
сы. Также можно будет обращаться, если 
будут какие-то персональные вопросы, 
– сказала заместитель губернатора Бел-
городской области.

На совещании также присутствовали 
представители силовых структур и опе-
ративных служб, которые будут участ-
вовать в обследовании сельскохозяйс-
твенных земель перед началом работ на 
предмет обнаружения  в полях неразо-
рвавшихся снаряд и мин, их обезврежи-
вания. Договорились, что в каждом отде-
льном случае подход к решению и пре-
дупреждению возможных проблем бу-
дет индивидуальным.

Юрий ТРОФИМОВ
Фото автора

Важно обеспечить безопасность 
весенне-полевых работ


